

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

ПУБЛИЧНАЯ ДИПЛОМАТИЯ США

Обилом Эммануэлла Чуквуэбука

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент О.И
Лазоркина

Минск, 2018

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 51 страницы. Список использованной литературы занимает 8 страниц и 74 позиции.

2. Перечень ключевых слов

ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ДИПЛОМАТИЯ, ПУБЛИЧНАЯ ДИПЛОМАТИЯ, СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ, ИНФОРМАЦИОННОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, СОЕДИНЕННЫЕ ШТАТЫ АМЕРИКИ

3. Содержание работы

Объект исследования — внешней политики США.

Цель исследования — изучение особенности публичной дипломатии как инструмент внешней политике США.

Предмет исследования — публичная дипломатия США.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение) и исторический метод, сравнительно-типологический метод, метод индукции, институциональный подход, принцип объективности.

Результаты и новизна. В ходе исследования были рассмотрены особенности публичной дипломатии США. Автором были рассмотрены некоторые проблемы публичной дипломатии США и пути их преодоления, были проанализированы теории и концепции публичной дипломатии, а также была рассмотрена публичная дипломатия как инструмент внешней политики США и было проанализировано восприятие публичной дипломатии США.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для продолжения исследования публичной дипломатической деятельности США, а также при написании обобщающих работ по публичной дипломатии США, подготовке монографий и учебников.

ANNOTATION

1. The structure and scope of the thesis

The thesis consists of a task for the thesis, table of contents, list of symbols, summary of the thesis, introduction, three chapters, conclusion, and list of references. The total volume of work is 51 pages. The list of references is 8 pages and it includes 74 items.

2. Keywords

FOREIGN POLICY, DIPLOMACY, PUBLIC DIPLOMACY, MEDIA, INFORMATION, INTERNATIONAL RELATIONS, UNITED STATES OF AMERICA

3. The content of the work.

The object of the study is U.S. foreign policy

The purpose of the research is to study the features of public diplomacy as an instrument of US foreign policy.

The subject of the research is public diplomacy of the USA.

Method of research. General scientific methods (generalization, analysis, synthesis, comparison) and historical method, comparative typological method, induction method, institutional approach, the principle of objectivity.

Results and novelty. During the study, the features of U.S. public diplomacy were considered. The author highlighted some problems of public diplomacy of the U.S. and ways to overcome them, the theories and concepts of public diplomacy were analyzed, looked at public diplomacy as a tool of U.S. foreign policy and analyzed the perception of public diplomacy of the United States.

The reliability of the materials and results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations on the use of the results. The results of the work can be used to continue the study of public diplomacy of the United States, as well as in the writing of General works on public diplomacy of the United States, the preparation of monographs and textbooks.